
De: Louise Ste-Marie
Envoyé: 4 décembre, 2002 13:23
À: lacsergent@bape.gouv.qc.ca
Objet: opinion pour le projet de barrage du lac Sergent

Portneuf le 4 décembre 2002 

B.A.P.E. 
A l'attention de Madame Renée Poliquin 
575 St-Amable, bureau 910, 
Québec,G1R 6A6 

Madame, 

Je suis une résidante de la région de Portneuf depuis 20 ans et je l'apprécie pour la qualité et la beauté
de son environnement. De plus, par ma formation en aménagement de la faune, je suis en mesure de
comprendre tout les impacts écologiques reliés a la destruction d'un habitat aquatique. 

L'été dernier, lors d'une randonnée pour observer une merveilleuse tortue Serpentine, j'ai découvert un
site exceptionnel pour la baignade, la pêche, l'observation de la nature. J'ai aussi appris lors de cette
journée l'existence d'un projet d'aménagement d'un barrage sur cette rivière, la décharge du lac Sergent. 

Ce projet est un non-sens  A l'heure ou l'on ne cesse de parler de biodiversité et de conservation des
habitats, il m'apparaît tout à fait inconcevable et illogique pour soi-disant préserver un écosystème(lac) en
détruire un autre (la rivière) . 

De grâce soyons plus vigilent évitons les erreurs du passés. 
Merci de votre attention. 

Louise Ste-Marie 


